

PEACE CORPS

Overseas Request for Quotation (RFQ) for
Supplies/Services/Equipment

RFQ Number: PC-005/09/2023

Date: September 5, 2023

Peace Corps/Togo has a need for Cisco Catalyst C9200L-24P-4G-A and Cisco Catalyst C9200L-48P-4G-A network switches. Peace Corps is soliciting fixed-price quotations from the vendor community in Togo for the supplies and/or services detailed below.

This is a re-posting of RFQ PC-003/07/2023. Vendors who submitted a quotation in response to PC-003/07/2023 must resubmit their entire quotation by the deadline to be considered for this RFQ.

If you are interested in submitting a quotation, please do so by sending your completed and signed Attachment 1—Vendor Quotation Form by email to: TG- Procurement@peacecorps.gov.

Quotations are due no later than 17:00 PM GMT on Monday, September 18, 2023. Late quotations will not be accepted.

Written questions about this Request for Quotation (RFQ) may be sent in the same fashion to the email address noted above in advance of the RFQ due date. No phone calls please.

Peace Corps will evaluate all quotations received by the deadline based on the minimum requirements and/or evaluation factor(s) shown below. Contingent on the availability of funds and continued need for the supplies and/or services, at the end of the evaluation process, Peace Corps intends to award a firm-fixed-price contract for the purchase of the required supplies and/or services to the selected vendor.

A. Statement of Work/Description of Requirements

- Two (2) Cisco Catalyst C9200L-24P-4G-A network switches
- Six (6) Cisco Catalyst C9200L-48P-4G-A network switches

Full specifications are listed in the table below.

CORPS DE LA PAIX

Avis d'Appel d'Offres à l'étranger pour des
Fournitures/Services/Équipements

Numéro de l'appel d'offres : PC-005/09/2023

Date : 5 septembre 2023

Corps de la Paix/Togo recherche des commutateurs réseaux Cisco Catalyst C9200L-24P-4G-A and Cisco Catalyst C9200L-48P-4G-A. Le Corps de la Paix sollicite des offres à prix forfaitaire de la part des prestataires au Togo pour les fournitures et/ou services détaillés ci-dessous.

Il s'agit d'une nouvelle publication de la RFQ PC-003/07/2023. Les prestataires qui avaient envoyé une soumission en réponse au PC-003/07/2023 doivent soumettre à nouveau l'intégralité de leur soumission avant la date limite afin d'être pris en considération pour ce DAO.

Si vous souhaitez soumettre une offre, veuillez le faire en envoyant votre Formulaire de Soumission d'Offre, dûment rempli et signé (voir Annexe 1) par courriel à : TG-procurement@peacecorps.gov.

Les offres doivent être transmises au plus tard le lundi, 18 septembre 2023 à 17h00 GMT. Les offres transmises hors des délais ci-dessus spécifiés ne seront pas acceptées.

Les questions écrites concernant le présent appel d'offres (AO) peuvent être envoyées de la même manière à l'adresse électronique mentionnée ci-dessus avant la date d'échéance de l'appel d'offres. Les appels téléphoniques ne sont pas acceptés.

Corps de la Paix évaluera toutes les offres reçues dans les délais sur la base des exigences minimales et/ou du ou des facteurs d'évaluation indiqués ci-dessous. Sous réserve de la disponibilité des fonds et du besoin continu de fournitures et/ou de services, à la fin du processus d'évaluation, le Corps de la Paix envisage d'attribuer un contrat à prix forfaitaire pour l'achat des fournitures et/ou services requis au fournisseur sélectionné.

A. Consistance des travaux/Description des exigences

- Deux (2) : Commutateurs réseaux Cisco Catalyst C9200L-24P-4G-A
- Six (6) : Commutateurs réseaux Cisco Catalyst C9200L-48P-4G-A

Les spécifications complètes sont dans le tableau ci-dessous.

Product SKU	Service SKU SNTC 8x5xNBD	Software Package	Downlinks 1GE RJ45	Uplinks 1GE SFP	PoE			Power Supply		Stack-Wise	Rack Mount
					Ports	Power Budget		Slots	Default		
						Default	Max				
C9200L-24P-4G-A	CON-SNT-C920L2GA	Advantage	24	4	24	370W	740W	2	1x600 W AC	80	1 RU
C9200L-48P-4G-A	CON-SNT-C9200L48	Advantage	48	4	48	740W	1,440 W	2	1 x 1,000 W AC	80	1 RU

Due to technical requirements imposed by Peace Corps' information technology department, no other model or brand is accepted.

Only new devices will be accepted. Used, resold, or refurbished devices are not accepted.

This contract is for supply of the material only. It does not include installation.

B. Place of Performance and Delivery Schedule

- Vendors must indicate the estimated delivery timeline as part of their quotation.
- All items must be delivered to either the Peace Corps office in Kojoviakopé or the new Peace Corps office in Casablanca. Final delivery location will be communicated to the successful vendor at the time of delivery.

C. Contract Terms and Conditions

As an Agency of the United States Government, Peace Corps has an approved contract template that it intends to use for the award. Peace Corps reserves the right to deny making a contract award to a vendor should they refuse to sign the Peace Corps approved contract template.

As an Agency of the United States Government, Peace Corps is eligible for VAT exemption. Peace Corps reserves the right to deny making a contract award to a vendor should they refuse to accept VAT exoneration.

The awarded contract will be a fixed-price contract.

Peace Corps prefers to not make advance payments. Should a vendor require an advance payment, they must clearly state the payment terms and conditions in their quotation.

D. Minimum Criteria:

A quotation will not be considered further if it does not meet the following minimum criteria:

- Must be received by the deadline
- Must include technical specification sheets for both network switch models
- Must include an estimated delivery timeline

En raison des exigences techniques imposées par le département des technologies de l'information du Peace Corps, aucun autre modèle ni marque n'est accepté.

Seuls les appareils neufs seront acceptés. Les appareils usagés, revendus ou remis a neuf ne sont pas acceptés.

Ce contrat porte uniquement sur la fourniture du matériel. Il n'inclut pas l'installation.

B. Lieu d'exécution et Délai de Livraison

- Les fournisseurs doivent indiquer le délai de livraison estimatif dans le cadre de leur devis.
- Tous les articles doivent être livrés au bureau du Peace Corps a Kojoviakopé ou au nouveau bureau du Peace Corps a Casablanca. Le lieu de livraison final sera communiqué au fournisseur retenu au moment de la livraison.

C. Conditions générales du contrat

En tant qu'agence du gouvernement des États-Unis, le Corps de la Paix dispose d'un modèle de contrat approuvé qu'il a l'intention d'utiliser pour l'attribution. Le Corps de la Paix se réserve le droit de refuser d'attribuer un contrat à un fournisseur si celui-ci refuse de signer le modèle de contrat approuvé par le Corps de la Paix.

En tant qu'agence du gouvernement des États-Unis, le Corps de la Paix est éligible à l'exonération de la TVA. Peace Corps se réserve le droit de refuser d'attribuer un contrat à un fournisseur s'il refuse d'accepter l'exonération de la TVA.

Le contrat attribué sera un contrat à prix forfaitaire.

Le Corps de la Paix préfère ne pas faire de paiements anticipés. Si un fournisseur exige un paiement anticipé, il doit indiquer clairement les conditions de paiement dans son devis.

D. Critères minimaux :

Tout devis ne répondant pas aux critères minimaux suivants sera rejeté :

- Doit être reçu avant la date limite
- Doit inclure des fiches techniques pour les deux modèles de commutateurs réseaux
- Doit inclure un délai de livraison estimatif

- Must include a completed Attachment I – Vendor Quotation Form or similar document including all the requested information.
- Must include proof of registration as a business in Togo and compliance with applicable laws
- Must include information about the warranty provided by the manufacturer, as well as any additional guarantee/warranty offered by the supplier

E. Evaluation Factors:

Quotations that meet the minimum criteria listed above may be further evaluated based on the following factors:

- Price
- Delivery timeline
- Payment terms

Award may be made with or without negotiations between the Peace Corps and the selected vendor. Award will be made to a vendor that provided the quotation that provides the best value to Peace Corps.

All vendors that submit quotations in response to this RFQ will be notified of the results.

[End of RFQ]

- Doit inclure le Formulaire de devis du fournisseur ou un document similaire comprenant toutes les informations demandées
- Doit inclure une preuve d'enregistrement en tant qu'entreprise au Togo et la conformité aux lois applicables
- Doit inclure des informations sur la garantie fournie par le fabricant, ainsi que toute garantie supplémentaire offerte par le fournisseur.

E. Facteurs d'évaluation :

Les devis qui répondent aux critères minimaux énumérés ci-dessus peuvent faire l'objet d'une évaluation plus approfondie sur la base des facteurs suivants :

- Prix
- Délai de livraison
- Termes de paiement

L'attribution du contrat peut se faire avec ou sans négociations entre Corps de la Paix et le fournisseur sélectionné. Le contrat peut être attribué au fournisseur ayant fourni le devis offrant le meilleur rapport qualité-prix au Peace Corps.

Tous les fournisseurs qui soumettent des offres en réponse à cet appel d'offres seront informés des résultats.

[Fin de l'appel d'offres]

ATTACHMENT 1 – VENDOR QUOTATION FORM

RFQ Number:

Vendor:

Authorized Representative:

Name:

Position/Title:

Phone Number:

E-mail Address:

Items/Services Included in Total Quoted Price Above but Not Indicated in Chart:

Quoted Work or Delivery Schedule (If Any):

Quoted Payment Terms:

Quoted Warranty Terms (If Any):

Quoted Additional Terms and/or Conditions:

SUPPLIER AUTHORIZED REPRESENTATIVE

Signature: _____

Date: _____

ANNEXE 1 – FORMULAIRE DE SOUMISSION D'OFFRE DU FOURNISSEUR

Numéro de l'appel d'offres :

Fournisseur :

Mandataire :

Nom :

Poste/Titre :

Numéro de téléphone :

Courriel :

Articles/services inclus dans le montant total indiqué ci-dessus, mais non indiqués dans le Tableau :

Calendrier des travaux ou des livraisons (le cas échéant) indiqué dans votre offre :

Conditions de paiement indiquées dans votre offre :

Conditions de garantie (le cas échéant) indiquées dans votre offre :

Conditions supplémentaires :

MANDATAIRE DU FOURNISSEUR

Signature : _____

Date : _____